

[Texte]

que M. Kilgour soit nommé à la vice-présidence du Sous-comité.

**M. Massé:** J'appuie la proposition de M<sup>me</sup> Beauchamp-Niquet.

**Le président:** Y a-t-il d'autres propositions?

Je déclare mon collègue, M. David Kilgour, élu à la vice-présidence du Sous-comité.

Monsieur Massé.

**M. Massé:** De façon à ce que les choses se déroulent bien jusqu'à la fin de l'étude du projet, je suggère que l'on garde nos remarques pour le restaurant parlementaire.

**The Chairman:** My dear colleagues, I wish to congratulate the vice-chairman for his election, and I wish to thank you very much for electing me the Chairman of this subcommittee.

• 1540

As you know, we have other business to attend to before we meet the first witnesses. I would like to recall that the quorum is four, but we can hear testimony and print evidence with three members. The vice-chairman has been elected.

The order of reference, as you know, is to consider Bill C-32.

Do we have a motion to authorize the printing of 1,000 copies of the *Minutes of Proceedings and Evidence*?

**Mr. Kilgour:** So moved.

Motion agreed to.

**The Chairman:** We also have to deal with the expenses of the different witnesses we will be meeting, so would someone move to agree to recommend that travelling expenses be paid?

**Mr. Kilgour:** I so move.

Motion agreed to.

**The Chairman:** Thank you. In no time we have dealt with the election and the organization of this committee.

We are delighted to welcome as the first witnesses a group from the United Nations Association in Canada. Mr. Fridaus James Kharas is the Executive Director of the United Nations Association in Canada. As such he is in charge of the association's general disarmament program and is a representative of the Consultative Group on Disarmament and Arms Control Affairs.

I do not know whether I should read all of Mr. Kharas's biography. Let me indicate, nevertheless, that Mr. Kharas was born in India and received his Indian School Certificate from Cambridge University and an honorary high school diploma from Pennsylvania. He received his B.A. in political science from Thiel College in Pennsylvania and served as an intern with the United Nations Information Centre in Washington,

[Traduction]

like to propose that Mr. Kilgour be appointed Vice-Chairman of the sub-committee.

**Mr. Massé:** I second the proposal made by Madam Beauchamp-Niquet.

**The Chairman:** Are there any other nominations?

I hereby declare my colleague, Mr. David Kilgour, elected Vice-Chairman of the sub-committee.

Mr. Massé.

**Mr. Massé:** In order to ensure that things go well until we have completed our work, I suggest we keep our comments for the Parliamentary Restaurant.

**Le président:** Chers collègues, j'aimerais féliciter le vice-président de sa nomination et vous remercier en même temps de m'avoir élu au poste de président du Sous-comité.

Comme vous le savez, nous avons certaines questions à régler avant d'entendre notre premier témoin. Je tiens à vous rappeler que le quorum est de quatre membres, mais pour entendre et imprimer les témoignages, seulement trois membres devront être présents. Le vice-président a déjà été élu.

Comme vous le savez, notre ordre de renvoi concerne l'étude du projet de loi C-32.

Pourrais-je recevoir une motion pour autoriser l'impression de 1,000 exemplaires des procès-verbaux et témoignages?

**M. Kilgour:** J'en fais la proposition.

La motion est adoptée.

**Le président:** Nous devons également régler la question des frais des divers témoins qui vont comparaître devant nous; alors, j'aimerais que quelqu'un propose que des frais raisonnables de déplacement et de séjour soient versés aux témoins convoqués.

**M. Kilgour:** J'en fais la proposition.

La motion est adoptée.

**Le président:** Merci. Nous avons déjà réglé toutes les questions concernant l'élection du président et du vice-président et de l'organisation du comité.

Nous sommes ravis d'accueillir, à titre de premiers témoins, un groupe représentant l'Association canadienne pour les Nations Unies. M. Fridaus James Kharas est directeur exécutif de l'association. A ce titre, il dirige le programme de désarmement général de l'association et il est également représentant du groupe consultatif des affaires relatives au désarmement et au contrôle des armes.

Je ne crois pas que je devrais lire au complet la biographie de M. Kharas. Mais j'aimerais vous indiquer que M. Kharas est né en Inde et qu'il a reçu son certificat d'études indiennes de l'Université de Cambridge, ainsi qu'un diplôme d'études secondaires honoraire en Pennsylvanie. Il a reçu sa licence en sciences politiques du Collège Thiel, en Pennsylvanie, et a travaillé à titre d'interne au Centre d'information des Nations